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Anfrage
Anfrage von Fr. StRin Clauß, Grüne, in der Gemeinderatssitzung vom 14.06.2016; zur
Ausfahrt Parkhaus Rathaus in Richtung EBP; ergänzende Information/Ergebnisse
Geschwindigkeitsmessungen

__________________________________________________________________________
Beratungsfolge:

Gemeinderat Kenntnisnahme öffentlich
__________________________________________________________________________

In der Sitzung am 21.02.2017 wurde die Anfrage von Stadträtin Clauß vom 14.06.2016
beantwortet. Es wurde hierbei auch angekündigt, im Bereich Burggraben
Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen, um die Verkehrsteilnehmer auf die geltende
zulässige Höchstgeschwindigkeit von 10 km/h aufmerksam zu machen und zu prüfen, ob die
Maßnahme den gewünschten Effekt erzielt.

Beantwortung:

In den vergangenen Wochen wurden zu unterschiedlichen Zeitpunkten zwei
Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Die erste Messung fand in der Zeit zwischen
15.00 Uhr und 17.30 Uhr statt, die zweite zwischen 11.00 Uhr und 13.30 Uhr.

Bei der ersten Messung wurden insgesamt 90 Fahrzeuge gemessen. Hiervon überschritten
35 Fahrzeuge die erlaubte Höchstgeschwindigkeit von 10 km/h. Die höchste gemessene
Geschwindigkeit belief sich bei dieser Messung auf 31 km/h. Insgesamt lag die
Durchschnittsgeschwindigkeit bei 18 km/h. Die durchschnittlich gemessene Geschwindigkeit
der Verkehrsteilnehmer, die die zulässige Höchstgeschwindigkeit überschritten haben,
betrug 23 km/h.

Bei der zweiten Messung von 11.00 Uhr bis 13.30 Uhr wurden 84 Fahrzeuge gemessen. 20
Fahrzeuge überschritten die zulässige Höchstgeschwindigkeit. Die höchste gemessene
Geschwindigkeit betrug 27 km/h. Insgesamt lag die Durchschnittsgeschwindigkeit bei 16
km/h. Die durchschnittlich gefahrene Geschwindigkeit bei den Fahrzeugen, die die zulässige
Höchstgeschwindigkeit überschritten haben, betrug 21 km/h.

Aufgrund der Kontrollergebnisse wird derzeit kein weiterer Handlungsbedarf gesehen. Die
Verkehrssituation in diesem Bereich werden wir aber auch weiterhin beobachten.
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